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やすみが つずかなかったら くるのは むずかしかったけど、

みずも きれいだし し、 ずかなので、ずっと いたいですね。

外国 がいこく（ ） 住所 じゅしょう（ ）

大学 たいがく（ ） 授業 じゅうぎょ（ ）

シャツを きて います。

くつを ぬいで います。

ネクタイを して います。

めがねを かけて います。

スカートを はいて います。

人 食は べる 生 生に きるのか きる、 食に べるのか。

こと もの ほう ほか ため

上

下

雨

足

兄

これは あなたに 話だけ します。

日 会社ようびも に はたらいて います。

先生の あとに 言ついて って ください。

友だちと いっしょに さんぽに 行きます。

小林さんに 会は きのうは いませんでした。

窓 外 見 花 咲の を たら にわの が もう、 そうでした。

寒 待いから そとで 言ない ようにと われました。

口 国 車 歌 北

有名かれは ありません。

天気あまり いい ありません。

に は も では には

お電話ください。 お世話に なりました。

ご結婚なさるんですか。 これから ご食事ですか。

しつれいですが、お名前は？

漢字この 、 。

知いいえ りません、 。

知りますか 知って いますか

知って ありますか



聞この ラジオ よく こえないんだ、 。

そうなの ちょっと みせて できた？ 。……。 。

直もう ったの？

これぐらい かんたんだよ。

出お かけですか。 ？

海 見 思ひさしぶりに を て こようと いまして。

どちらさま どちらまで どなたさま

どのくらい どれぐらい

山田 はい、 です。

田中 田中 太郎と もうしますが さん いらっしゃいますか、 。

山田 太郎は いま るすに して います。

田中 太郎 山田

田中さま 山田さん

あしたは バスりょこうですね。

何時 集はい に まれば いいですか。 。

朝 時ですから８ 、 ください。

おくれない おくれないで おくれないよう

おくれなければ おくれなかったら

鈴木さんは なにを して いますか。

ジュースを のみながら テレビを みて います。

急 体 悪じつは に の ぐあいが く なって しまいまして、

行あしたは けそうも ありません。

ええ どうしましたか、 。

相談ちょっと したい ことが あるんですが。

それは ざんねんですね。

すきですか

のみますか

いただけますか

おねがいします

今度 旅行 北海道 九州の か に しない、 ？

遠 京都 奈良 近いいけど ちょっと いね や など もっと、 。

方い ところの が いいんじゃ ない？

何度 行 静岡そうね けれども も ったし は ど。 、 、 う？

そうだね そう しよう。 。

九州 京都 静岡 奈良 北海道

サル

コーヒー

。

はい。しょうしょう

おまちください。

しょうしょう



映画きのうの おもしろかったですか、 。

思ったより よかったですよ。

話は かわりますが 帰きょうは なんじに りますか、 。

時 思ぐらいに なると いますが６ 。

しかし そして あいにく

せっかく ところで

言ありがとう を います「 」 。

時間べんきょうの に ねます。

人の 話を 聞まじめに きます。

人こまって いる を 助けます。

人まわりの に あいさつを します。

田中先生 病気が ご だと ほんとう、

ですか。

ええ その ようです、 。

うかがいましたが 聞お きしましたが

聞いて おりますが おうかがいしましたが

聞お きに なりましたが

まずいです

もったいないです

いいえ けっこうです、

そんな こと ないです

それほどでも ありません

日本語で メールが か。

いいえ まだ メールは ちょっと、 …。

書けます 書きます 書く ことが できます

時間 何とは だと おもいますか。

時間 大切 何より な ものは ですか。

時間 人いつ の ことで に めいわくを かけましたか。

時間 守なぜ を らなければ ならないと おもいますか。

友 約束 時間 行だちと した とき より はやく きますか、 。

日本人 夜 入は ねる まえに よく おふろに ります よくそうの。

湯 家族 使 先 入 人お は みんなが うから に った は おふろから、

出 時る に すてては い 年 上 人 入けません ふつう が の から。

客 客 先 入りますが お さんが いれば お さんが に ります、 、 。

よくそう 湯お

これ

これ 意味 使は いろいろな で われます たとえば。 、 食べて く「 だ

さい」、 おあがりください「 」、 意味おすわりください などの「 」

です。 時また おみやげなどを あげる にも、 これ 言を います。

どうぞ よろしく すみません

ごめんなさい しつれいします

歌舞伎

歌舞伎 今は から 年 前ぐらい に はじ

まった 日本の 芝居で その、 ことばは

今 歌舞伎の ことばとは ちがって います。

人には とても きれいな おんなの が でま

役者 人すが は みんな おとこの です、 。

芝居 役者

質問

めいわく

もう すこし

どうですか。
。


